



美木中だより 12月号

学校 教育 目標

自立貢献

～自己を認識し、自分の人生を選択し、
表現することのできる生徒の育成～

令和3年12月21日

発行

尾道市立美木中学校

修学旅行で多くのことを学びました。

12月14日（火）～16日（木）の3日間、2年生が修学旅行に行きました。3日目に少し雨にも降られましたが、生徒たちは多くの訪問先を楽しく見学したり活動したりすることができ、修学旅行を満喫することができました。

1日目はまず、尾道駅から博多駅まで新幹線に乗り、博多駅からバスの旅を満喫した後、昼食を長崎インターナショナルホテルで取りました。昼からは長崎平和公園・長崎原爆資料館で平和について学びました。続いては世界文化遺産でもある大浦天主堂、そして西洋風の建物や美しい庭園が保存されている施設のあるグラバー園です。素晴らしい景観を味わった後、宿泊先のホテルJALシティ長崎へ到着しました。



長崎平和公園



2日目は、愛野カステラランド、がまだすドームを巡り、島原市内で昼食を取りました。昼からは島原外港から熊本港まで船に乗り、熊本城に到着です。熊本城ミュージアムわくわく座で防災減災学習を行い、災害に対する意識を高めることができました。そして宿泊先の



大浦天主堂

島原外港→熊本港 船内

ANAクラウンプラザホテル熊本ニュースカイへ到着しました。

3日目は、九州最大級の遊園地であるグリーンランドです。日本一のアトラクション数を誇り、国内最大級の大観覧車「レインボー」を持つこの施設で、ミールクーポンを使って昼食をとり4時間30分ほど滞在し、仲間との素敵な時間を過ごすことができました。

修学旅行では、ふだん見られないものを見て多くのことを学習することができました。しかしそれだけでなく学年の仲間と寝食をともにすることで、友情を深め友達の良い面を発見するという大きな目的も達成できました。この修学旅行で得たものをこれからの学校生活にぜひ活かしてほしいと思います。

がまだすドーム

熊本城

グリーンランド



租税教室（3年）・栄養指導（2年生）がありました。



租税教室（3年）

11月30日（火）に、尾道市役所市民税課の橋本様が来校され、社会の授業にて租税教室が行われました。3年生は税に関する知識や税の重要性について学習することができました。今まで知らなかった多くのことを学び、充実した時間となりました。

また、12月1日（水）に日比崎小学校の栄養教諭である土井先生が来校され、栄養指導（食育）をして頂きました。2年生の教室にて普段の食生活・栄養のバランスなどについてお話をされた後、生徒はクロームブックで「朝ごはんプレートを作成しよう」というテーマに取り組み、自分なりの朝ごはんメニューを考えていきました。



栄養指導（2年）

生徒会役員選挙がありました。

12月8日（水）に新生徒会執行部役員選挙が行われ、新しい生徒会長と副会長が次のとおり選出されました。2年生から会長に4名、副会長に6名の立候補があり、それぞれ自分の言葉で公約を訴え、3年生から引き継ぐ伝統と、より高みをめざしより良い美木中にしていく取組を、緊張の中、全校生徒に伝えました。立候補者がその思いを自分の言葉で伝える、力強く説得力のある立会演説会となりました。執行委員と力を合わせ、リーダーとして美木中学校をより良い方向に導いてくれるものと期待しています。



会長	藤原日夏詩
副会長	大岡 煌治
副会長	迫 光毅

「いつでも気軽に相談してください」

体罰、いじめ、セクシャル・ハラスメント相談窓口

【相談内容】 ・教職員からの体罰やセクシャル・ハラスメントについて ・いじめについて

【相談窓口】 坂本 直美 教頭 堂久保 敬太 教諭 谷原 徹也 教諭
寺島 早百合 教諭 片山真衣子 養護教諭

【連絡先】 尾道市立美木中学校 TEL 48-0515 FAX 48-5060